



Weiterhin sehr gute Chancen für Jugendliche auf Ausbildung

Weiterhin sehr gute Chancen für Jugendliche auf Ausbildung
Zum 30. September gab es gibt mehr freie Lehrstellen als unversorgte Bewerber
Die Bundesagentur für Arbeit hat ihre aktuellen Daten zum Ausbildungsstellenmarkt vorgestellt. Hierzu erklären der bildungspolitische Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, Albert Rupprecht, und der zuständige Berichterstatter Uwe Schummer:
Albert Rupprecht: "Der Ausbildungspakt greift. Zum fünften Mal in Folge gab es zum 30. September mehr freie Lehrstellen als unversorgte Bewerber. Für die Jugendlichen sind das exzellente Perspektiven. Für die Betriebe wird es aber immer schwerer, ihren künftigen Fachkräftebedarf zu decken. Darum verdienen alle Bemühungen Unterstützung, die darauf gerichtet sind, Auszubildende und junge Fachkräfte zu uns zu holen. Letztlich können nur dort neue, hochwertige Arbeitsplätze entstehen, wo gut ausgebildete Fachkräfte zur Verfügung stehen."
Uwe Schummer: "Jetzt ist die Zeit gekommen, die Integrationskraft unseres Berufsausbildungssystems unter Beweis zu stellen. Durch den Bewerbermangel bekommen auch immer mehr Jugendliche mit schlechteren Startbedingungen eine Chance. Viele nutzen sie. Es gibt keine größere Motivation, als plötzlich zu erfahren, dass man etwas kann und gebraucht wird. Darauf sollten auch die Betriebe vertrauen, die sich noch schwer tun, solche Jugendlichen einzustellen. Letztlich können wir auf keinen verzichten."
CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-52267
Telefax: 030/227-56115
Mail: fraktion@cducsu.de
URL: <http://www.cducsu.de>

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

CDU Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.